

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Mekanisme / Prosedur Penyaluran Pembiayaan Multijasa pada BPRS Lantabur Tebuireng ialah: pengajuan berkas oleh nasabah dengan melengkapi syarat yang telah diberitahukan kepada nasabah seperti kartu keluarga, kartu tanda penduduk, surat nikah usia min 21 tahun, dan jaminan yaitu sertifikat BPKB atau Sertifikat Saham, lalu untuk pelaksanaan analisis pembiayaan multijasa menggunakan akad pada BPRS Lantabur Tebuireng yaitu menggunakan akad qard dalam pembiayaan multijasa ini memberikan pinjaman kepada nasabah, dan nasabah wajib mengembalikan jumlah pokok yang diterima pada waktu yang disepakati, untuk biaya administrasi dibebankan kepada pihak nasabah, hambatan dalam pelaksanaan penyaluran pembiayaan yaitu umur yang belum sesuai, nasabah tidak mempunyai jaminan atau jaminan tidak memenuhi, dan ada permasalahan di BI Checking atau permasalahan kredit macet, untuk langkah yang diambil oleh pihak BPRS yaitu permasalahan yang terjadi di pihak nasabah, maka pihak BPRS menyampaikan edukasi apakah bisa lanjut atau tidak dalam pembiayaan multijasa.

5.2 Saran dan Implikasi

5.2.1 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari pembahasan maka terdapat beberapa saran yang diharapkan dapat dijadikan masukan dan ditujukan kepada penulis selanjutnya agar bisa menghasilkan penulis yang jauh lebih baik.

1. Diharapkan penulis sebelum melakukan penelitian harus

berkoordinasi terlebih dahulu kepada pihak bank agar pihak bank tahu ada mahasiswa yang sedang meneliti tentang pembiayaan tersebut.

2. Bagi penulis yang ingin mengangkat judul ini atau judul yang hampir sama bisa memperbanyak referensi buku atau rujukan yang baru lagi.

5.2.2 Implikasi Penelitian

Sebagai dari akhir penulisan Tugas Akhir ini yang berdasarkan penelitian “
Prosedur Penyaluran Pembiayaan Multijasa Pada Bank Pembiayaan Rakyat
Syariah Lantabur Tebuireng Kantor Cabang Mojokerto, maka berikut penulis akan
memberikan masukan agar dapat meningkatkan kinerja pemberian fasilitas pada
BPRS Lantabur Tebuireng Kantor Cabang Mojokerto :

1. Pihak bank dapat memberikan fasilitas online atau aplikasi, dalam pengajuan pembiayaan multijasa di bank tersebut, agar nasabah bisa lebih mudah dan simple saat mengajukan.
2. Pihak bank dapat memberikan bonus atau hadiah kepada nasabah yang melunasi angsuran secara lancar dan tepat waktu

DAFTAR PUSTAKA

Buku Pedoman Penulisan Tugas dan Penilaian Tugas Akhir Diploma Tahun Akademik 2020/2021 Universitas Hayam Wuruk Perbanas Surabaya (n.d).

Otoritas Jasa Keuangan. Gedung Soemitro Djohadikusumo, <https://www.ojk.go.id/id/kanal/syariah/tentang-syariah/Pages/Sejarah-Perbankan-Syariah.aspx>, diunduh tanggal 4 april 2021

Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Latabur Tebuireng Kantor Cabang Mojokerto, <https://bprslantabur.id/>, diunduh tanggal 29 Juni 2021

<http://muamalaharkat.co.id/berita/read/apa-itu-bank-pembiayaan-rakyat-syariah-bprs> diakses tanggal 12 Agustus 2021

<https://www.syariahpedia.com/2018/12/bank-pembiayaan-rakyat-syariah-bprs.html?m=1> diakses tanggal 19 Agustus 2021

Purnawati, I.G. (2014). Bank dan Lembaga Keuangan Lain. Jakarta : Salemba Empat.

Qibtiatul, Wawancara, Mojokerto, 24 Juli 2021

Ike, Wawancara, Mojokerto, 12 Agustus 2021

Diakses pada tanggal 9 september 2021, jam 09. 35

<https://www.ojk.go.id/id/kanal/perbankan/Pages/Bank-Perkreditan-Rakyat.aspx>

Diakses pada tanggal 9 september 2021, jam 09.47

<https://www.ojk.go.id/id/kanal/syariah/tentang-syariah/Pages/PBS-dan-kelembagaan.aspx>

Diakses pada tanggal 2 september 2021, jam 20.22 <https://glints.com/id/lowongan/bagi-hasil/#.YTDP3GkxczQ>

Diakses pada tanggal 9 september 2021, jam 10.30

<https://www.google.com/amp/s/www.kompasiana.com/amp/roifkhasanah8257/5de38e80097f366a761d7b12/analisis-pembiayaan-yang-ada-pada-perbankan-syariah>